

ILLESCAS

## Barreda inaugura en Illescas la biblioteca municipal

**El presidente de Castilla-La Mancha, José María Barreda, destacó en Illescas que en nuestra Región hemos perdido el miedo a volar y hemos empezado a ser nosotros mismos, a hacer todo aquello que las alas de la libertad nos permiten.**

Con estas palabras el presidente Barreda inauguró la Biblioteca Municipal de Illescas, donde fue recibido por un grupo de niños y niñas que coreaban "leer es volar" y que al finalizar el acto soltaron globos de colores. El presidente recibió con mucho agradecimiento, un carnet de usuario.

Barreda recordó que en Illescas se fabrican las alas del avión más grande del mundo, en Airbus, y afirmó que las bibliotecas hacen "volar" nuestra imaginación y también nuestra inteligencia, como podrán hacer a partir de ahora los usuarios del nuevo espacio cultural.

Tras un recorrido junto al alcalde, José Manuel Tofiño, calificó de "magníficas" las nuevas instalaciones situadas en el corazón de Illescas en la calle Real, en el antiguo solar del cine 'Avenida'.

A su juicio, esta biblioteca es más que un espacio cultural, ya que ofrecerá a los vecinos la posibilidad de estar en la red a través de los 44 puestos de Inter-



net con que cuenta la instalación. "Quiero que Castilla-La Mancha esté a la vanguardia. No podemos perder ninguna oportunidad del siglo XXI y menos las que ofrecen las nuevas tecnologías", dijo el presidente.

Del mismo modo, el presidente expresó públicamente su satisfacción al comprobar que una de las salas de la biblioteca acoge una exposición de artistas de Illescas, hombres y mujeres, que pueden mostrar su capacidad creativa, a través de este tipo de infraestructuras.

Por su parte, el alcalde de Illescas, José Manuel Tofiño, que agradeció la colaboración del Gobierno de Barreda en la construcción de esta infraestructura, subrayó que los 44 puestos de Internet son 44 pequeñas pantallas de cine.

Así, manifestó que si Borges soñaba el paraíso en forma de

biblioteca, Illescas cuenta a partir de hoy con un pequeño paraíso "a disposición de todos los vecinos de Illescas y de toda Castilla-La Mancha".

Dispone de 4 plantas en las que se ubica un pequeño auditorio, biblioteca de adultos y otra infantil, una sala de exposiciones y otra de estudios, un salón de actos adaptado para proyección de cine, un centro de Internet y varias salas multiusos.

El centro, que cuenta con una zona dedicada a los cuentos, será además el lugar que albergue el nuevo centro formación juvenil que mantendrá los servicios de asesoramiento y actividad de ocio a los jóvenes. Los servicios que se van a prestar son: hemeroteca infantil y juvenil, referencia e información bibliográfica, lectura y consulta, préstamo, mediateca, internet y promoción a la lectura.

## Nuevo centro cultural 'Rafael Morales' de Talavera

El presidente de Castilla-La Mancha, José María Barreda y el alcalde de Talavera de la Reina, José Francisco Rivas, inauguraron el nuevo Centro Cultural 'Rafael Morales' en homenaje al hijo predilecto de la Ciudad de la Cerámica.

El Centro supone la recuperación de uno de los espacios más hermosos de la Plaza del Pan, en la que se agrupa buena parte del Patrimonio de Talavera, como la Colegial, el Ayuntamiento, la Casa de Fernando de Rojas o la Cámara de Comercio.

Esta nueva Casa de la Cultura ocupa una superficie de 2.200 metros cuadrados. En la planta baja, se sitúan dos de las cuatro salas de exposicio-

nes con las que contará el edificio; también dispondrá de una sala de reuniones y las aulas para talleres de formación. En la primera planta se sitúan las otras dos salas de exposiciones, otra habitación destinada a las actividades culturales de asociaciones y un pequeño teatro de 150 localidades que servirá de salón de actos en general y para representaciones.

En la planta segunda están las oficinas del Organismo Local de Cultura, y una amplia sala de reuniones de funciones polivalentes. La Sala de Cine se llamará 'Carmelo Castilla' en homenaje al joven concejal talaverano fallecido con 33 años.



LA PUEBLANUEVA

## Lamata visitó la ampliación del colegio público

El vicepresidente primero del Ejecutivo regional, Fernando Lamata, afirmó que la educación es una de las prioridades del Gobierno del presidente Barreda, que centra sus esfuerzos en conseguir la máxima calidad y excelencia de nuestro sistema educativo y en seguir ampliando y mejorando la red de centros existentes en Castilla-La Mancha.

Lamata hizo esta afirmación durante su visita a la ampliación del Colegio Público 'San Isidro', en La Pueblanueva, donde el Gobierno regional ha invertido 250.000 euros para dotarlo de cuatro unidades de Educación Primaria.

Durante el presente curso escolar, agregó el también portavoz del Ejecutivo autonómico, se han puesto en funcionamiento en Castilla-La Mancha 31 nuevos centros educa-

tivos, en cuya construcción y equipamiento se han invertido cerca de 110 millones de euros.

A este importante esfuerzo económico, que durante esta legislatura se irá incrementando hasta que el presupuesto dedicado a Educación alcance el 6 por ciento del PIB regional, recordó Lamata, hay que unir los esfuerzos por mejorar la calidad de la enseñanza que reciben los jóvenes castellano-manchegos.

Durante la visita, el vicepresidente primero estuvo acompañado por el alcalde de La Pueblanueva, Jesús Tolledo, los delegados de la Junta de Comunidades en Toledo y Talavera de la Reina, Fernando Mora y José Luis González, y el delegado provincial de Educación y Ciencia, Francisco José García.

ARGÉS

## Convenio entre el Ayuntamiento y Bienestar Social para la construcción de un nuevo CAI

El consejero de Bienestar Social, Tomás Mañas, y el alcalde de Argés, Jesús Guerrero, han firmado el convenio de colaboración para la construcción de un nuevo centro de atención a la infancia en este municipio.

El convenio supone el inicio de los trámites administrativos encaminados a la construcción del nuevo centro destinado a los niños de 0 a 3 años, en cuya construcción el Gobierno de Castilla-La Mancha invertirá más de 1,4 millones de euros. La Consejería financiará el 80% de la construcción del centro, mientras que el 20% restante corres-

ponde al Ayuntamiento, así como el terreno y la elaboración del proyecto del edificio.

Este nuevo centro de atención a la infancia constará de 100 plazas, que se sumarán a las 70 que posee el CAI municipal que ya funciona en la actualidad, incrementándose de esta manera las plazas públicas en esta localidad cercana a la capital regional.

Tras la firma del acuerdo, Tomás Mañas puso de manifiesto "la necesidad de continuar incrementando el número de plazas públicas en este tipo de recursos, muy especialmente en

aquellas zonas que, como los alrededores de Toledo, están acogiendo una gran cantidad de parejas jóvenes que demandan este servicio".

El consejero recordó que la comarca de La Sagra toledana y los alrededores de la capital regional, así como el Corredor del Henares en Guadalajara, son las dos zonas de la región que más están incrementando su población.

La provincia de Toledo dispone de más de 4.400 plazas en centros de atención a la infancia públicos, de las más de 14.000 de las que hay en la comunidad.